

Élection

Pour le

Conseil d'Administration

Présentation des candidats



Véronique FABIEN-SOULE (PG 81)



Ce que j'apporte à mon association AgroParisTech Alumni comme Administratrice

Adhérente de toujours de notre association, je souhaite aujourd'hui participer de plus près à la vie de l'Association au moment où elle fait face à des enjeux nombreux et importants. Je pense pouvoir contribuer activement, autant que je pourrais, à cette période cruciale en y apportant mon expérience de l'industrie agro-alimentaire mais aussi du fonctionnement des associations.

Qui je suis, ce que je fais

Je suis aujourd'hui Déléguée Générale d'un syndicat professionnel, Syndifrais, l'organisation professionnelle des fabricants de produits laitiers frais. Spécialisée en industrie agro-alimentaire depuis mes années à INA Paris Grignon (1981), j'y ai fait tout mon parcours professionnel. J'ai développé une expertise technique et managériale aussi bien aux services d'entreprises privées telles que Danone France ou Rousselot, leader mondial de la gélatine, qu'auprès d'associations professionnelles comme l'Institut français pour la Nutrition ou la Fédération des industries de Corps Gras. Dans toutes ces structures j'ai toujours eu le souci d'apporter du service en même temps que de l'expertise. C'est bien dans ce cadre que je candidate comme administratrice.

Sandrine GARY-TREHIN (PG 90)



Ce que j'apporte à mon association AgroParisTech Alumni comme Administratrice

Proche d'AgroParisTech par mes activités au sein du cluster Paris-Saclay et de l'association des anciens élèves depuis ma sortie de l'école (participation à la revue AgroMag), je souhaite m'impliquer plus fortement à la reconnaissance et au rayonnement des AgroParis.

Côtoyant les autres grandes écoles et universités de l'Institut Polytechnique de Paris (ex NewUni) et de l'Université Paris-Saclay dont fait partie AgroParisTech, je peux témoigner de la richesse de notre formation et des spécificités qui pourraient être mises en valeur. Le cluster Paris-Saclay apporte de nouvelles opportunités pour la reconnaissance de l'excellence scientifique et le rayonnement à l'international de notre diplôme. Par des projets d'innovations, les AgroParis peuvent contribuer au chantier national de la transition écologique qui me tient particulièrement à cœur.

Portée par des valeurs d'entraide, de solidarité et de partage, je souhaite me mettre au service de la communauté AgroParis, des projets de l'association et de son CA. En particulier, les sujets qui m'intéressent sont : le développement d'un réseau actif favorisant les opportunités de rencontres et d'affaires, la visibilité des AgroParis par la promotion de leur parcours et des « VIP », l'accès des femmes aux postes à responsabilités, le soutien des groupes régionaux et internationaux, les relations avec l'école.

Qui je suis, ce que je fais

Ingénieur Paris-Grignon (1990) avec un mastère en marketing management (ESC Toulouse), j'ai évolué en France et à l'international au sein de Groupes industriels des Sciences de la Vie (Biorad, Arysta, Dalgety). J'y ai occupé des responsabilités en business développement, marketing stratégique et gestion de projets de développement produits (tests de diagnostic, production pharmaceutique, ingrédients alimentaires). Depuis 2015, me rapprochant de la recherche publique au sein de la SATT Paris-Saclay, je développe les relations entre les entreprises et les laboratoires académiques pour favoriser les innovations, et accompagne des projets d'investissement, de création de start-ups et de transfert technologique, qui sont des aventures technologiques et humaines passionnantes.

Bernard-Pierre LEBEAU (P 70)
Sciences-Po Paris 77 (Economie et finance)



Ce que j'apporte à mon association AgroParisTech Alumni comme Administrateur

Membre de l'association, sans interruption depuis ma sortie de l'école, j'ai été administrateur « jeune » de 1976 à 1985. Je viens cette fois ci solliciter vos suffrages pour être un administrateur « senior » prêt à œuvrer au sein d'AgroParistech Alumni pour la promotion des Agros au sein des ingénieurs et scientifiques du vivant. Par ma connaissance de l'association et de nombreux secteurs d'activité de nos camarades, je pense pouvoir être à même de contribuer tout à la fois à son attractivité et à sa bonne gestion, conditions indispensables à son rayonnement.

Qui je suis, ce que je fais

A la sortie de l'INA deux ans à la SATEC, dont une période de VSNA en Ethiopie, puis cursus complémentaire à Sciences-Po et deux ans au Groupe HEC (Professeur / chargé de mission, économie agro-alimentaire). Suivront quatre ans dans l'industrie, Sogelerg Ingénierie (groupe CGE) et Air liquide.

De 1983 à 1992 Auditeur à la Cour des Comptes de l'Union européenne, puis Administrateur au Parlement européen (Direction des relations publiques). De 1993 à 1995 Administrateur civil à la Délégation aux fonctionnaires internationaux auprès du Premier Ministre.

Ensuite Consultant indépendant « Affaires européennes » : Missions de conseil pour des institutions publiques et des entreprises, Conférencier de la Commission européenne (Team Europe France). Membre du réseau « Agro-Consultants », je suis également administrateur de SOS SAHEL.

Nicolas VIARD (E 83)

Communication - Réseaux - Entrepreneuriat



Ce que j'apporte à mon association AgroParisTech Alumni comme Administrateur

Depuis 3 ans, en tant que bénévole au sein d'UniAgro et membre des bureaux des groupes pro AgroDirigeants, AgroEntrepreneur et AgroDurable, je me suis appliqué à renforcer l'attractivité de notre association par l'organisation de 10 événements portant sur des enjeux d'innovation et d'entrepreneuriat, ou de développement durable. La plupart ont permis de rassembler une centaine de participants avec une grosse proportion d'étudiants. Tous ont fait l'objet dès 2017 d'une diffusion live sur les réseaux sociaux.

En tant que Alumni AgroParisTech, je suis impliqué dans une vingtaine de projets d'étudiants à travers des actions de communication sur Instagram, Facebook ou Twitter. Je participe comme mentor aux startups-weekends APT et au projet Harveez. J'apporte un soutien aux événements TEDx APT et Forume Vitae Entrepreneuriat. Je suis aussi en support de certains projets du FoodInLab. J'apporte un soutien opérationnel à l'organisation des Mardi du Quai Voltaire, tant en termes de diffusion que de contacts par mon réseau.

En tant qu'Administrateur AgroParisTech Alumni, je souhaite pouvoir m'impliquer dans les enjeux de communication de notre association afin de renforcer notre influence au côté de l'École, de La Fondation et de notre écosystème. Entre Transition écologique et construction du pôle de Saclay, nous avons un rôle essentiel dans cette période de transformation profonde pour promouvoir nos Alumni et notre formation.

Qui je suis, ce que je fais

Depuis plus de 30 ans je suis impliqué dans l'industrie et ses process avec l'innovation et le digital comme fil conducteur. Je suis tombé dedans lors d'une campagne sucrière à La Réunion en 1984 avec un Mactintosh et un DCS, j'ai eu la chance d'être au cœur de la révolution internet des années 2000 en créant la dot.com Industrielle du Groupe Air Liquide. Avec des expatriations en Allemagne et au Canada et des responsabilités marketing, commerciales et techniques dans toutes les régions du monde, avec des équipes multiculturelles, j'ai pu développer mes projets en développant mon réseau. Depuis 2017, à travers Agro'Innov que j'ai créé, j'accompagne des porteurs de projets dans leur développement d'affaires et des entreprises dans leur relation avec des entreprises innovantes dans une démarche d'open-innovation. Je suis par ailleurs membre actif des thinkTanks Innocherche, agriDées, et de la commission scientifique du Syrpa.